

6月の園だより

令和4年度

【ありのままの親子関係】私たちはずっとけながらも生活のその場その場で、子供たちに等身大の自分を見せ語っているのでしょうか。上手に行く時も、行かない時も、余裕があるときも、焦っているときも、どんな時であっても、その時の親の姿を見せ伝えるということが子供たちの成長には必要です。ひたむきに、精一杯に頑張っている姿を見せていくことが、より良い人間関係を形成する上で重要なこととなります。良いところばかりを見せていたのでは、物事の表面だけを見る子になります。また、逆に、悪いところばかりを問うような関わりは、先に望む目標を失わせます。この、等身大の自分を素直に表現していく関わりの中にこそ「豊かないのち」が形成していくポイントがあると思うのです。情報化が進みあらゆる物が見える時代となりました。またよし悪しの基準が移ろぐあまりに、時に私たちはありのままの姿を出すことは、恥ずかしいことのように窮屈な生き方をしているのも事実です。たまには出して、ありのままの自分を語ってほしいものです。そんな親子関係を築いていければと考えています。合掌

季節の散策 いちご狩り ～月目標～ 私たちは、強くのびる子どもになります

保育園で美味しくいただきました♪♪♪♪

- ＜以上児＞
- *生きる楽しみと喜びを心身で感じ、お友達と共に『喜び合う』情感を育てる。
 - *身の回りを清潔にする。(手洗い・手足の爪・歯磨き)
 - *梅雨時の自然に触れ、小動物に親しむ。
- ＜未満児＞
- *遊びの中で『喜び』の体験や感動を多く持てるように環境を整える。
 - *遊びを通して、保育者や友達との関わりを広げる。
 - *梅雨時の健康に注意し、元気に楽しく過す。



◆今月のありがとう ◆八谷いちご園様
 子どものためにと、いちご狩りを快く引き受けて頂
 き、有難うございます。とても甘く、風味も素晴らしい
 苺を子ども達は沢山堪能することが出来、幸せ気分いっ
 ぱいの子ども達でした。楽しい時間となりました。合掌

行事予定

- 6/ 7日(火)前期検尿検査 (提出) 早期発見! 体の異常! 朝一番の尿が大事です!
- 6/ 14日(火)前期内科健診(たけうち小児科) / 15日(水)前期歯科健診(永原歯科医院)
 毎日元気に走り回る子ども達。身体に異常がないか診て頂きます。
- 6/17日(金) 6月生まれ誕生日会 未満児開始 9時30分 以上児9時45分
 今月も賑やかに騒いでいきたいと思ひます。お誕生日は1年に一度の私の「いのちの日」
 です。お友達同士、喜び合いながら大切に過ごしていきたいと思ひます。
 ※お誕生日会への参観は可能です。状況により変更になる場合もございます。ご協力お願い致します。

6/ 22日(水)～6/ 24日(金) ☆★フリー参観日★☆お子様の姿を見に来ませんか?

時間: 未満児 9時30分より10時 10分まで (40分間)
 以上児 10時10分より11時まで (50分間)

☆英語で遊ぼう ☆みんな大好き! 山口先生!!
 ☆ロワーナ先生 6月 8日・29日 ☆保育教室 器械運動・マット遊び
 ☆マーレン先生 6月14日 ☆柔軟性・平衡性、逆さ感覚などを養う

先月のちよっとひとコマ

子ども達の笑顔をお楽しみ



よろこび 6月17日(金) お誕生日会 6月生まれのお友達 未満児組9時半 以上児組9時45分開始
 毎月1回、その月に生まれたお友達を囲んで皆でお祝いします。誕生者へのインタビュー&歌や職員による出し物があります。
 お誕生日会への参観は自由ですので、時間に都合がございましたらお出かけ下さい。開催時間は各30分～40分位です。

◆◆◆連絡◆◆◆ 検尿検査の実施について (実施日6月7日) 早期発見♪早期治療♪

児童福祉法第45条の規定に基づき、保育園においては「入所した者及び職員の健康診断」を、少なくとも年2回の定期健康診断として「学校保健安全法」に規定する健康診断に準じて行わなければならないと定められております。また、平成30年度に改正されました新保育指針においては、その条項をさらに深め「第5章 健康及び安全」には次のことが付け加えられました。①子どもの健康状態並びに発育及び発達状態の把握②健康増進③疾病等への対応の3点です。これにより「検尿検査」を実施し、子ども達の発育異常ばかりか、身体内部疾病等への早期発見などへ対応・把握することを重要視されています。

検尿検査においては、主に次の3項目について調べられます「①淡泊 ②糖 ③潜血」

上記を調べることにより、慢性的な病気(腎臓、膀胱、尿道)・異常の有無を早い時期に発見して適切な治療を受けさせ、健康で充実した保育園生活を送れるようにする目的があります。児童に多い腎臓病は、急性糸球体腎炎(急性腎炎)、ネフローゼ症候群(ネフローゼ)、慢性糸球体腎炎(慢性腎炎)、紫斑病性腎炎、尿路感染症、腎結石などがあります。更には糖尿病、肝臓病、膠原病、骨髄腫、悪性腫瘍などを発見する手がかりとなります。

検尿検査の結果は1ヵ月ほどお時間が掛かります。センターでの集計が出来次第、結果をお届けいたします。